

(a) Lettre de M. Binmore, secrétaire-trésorier du Bureau des Ecoles Protestantes, recommandant la nomination de M. l'échevin Ward en qualité de Commissaire d'Ecoles;

(b) Lettre de M. H. J. Silver, secrétaire, Surintendant du Bureau des Ecoles Protestantes, favorisant la nomination de M. l'échevin Ward en qualité de Commissaire d'Ecoles.

Lesdites lettres sont déposées aux archives, et le vote étant pris sur ledit amendement, le Conseil se partage:

Pour: Mayrand, Turcot, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, Saint-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé—12.

Ainsi il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

59.—Etant lu l'ordre du jour au sujet de la nomination d'un membre du Bureau d'Administration de l'Ecole Technique.

Sur proposition de M. l'éch. SAINT-PIERRE, appuyé par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que M. l'échevin Ménard soit nommé pour remplacer M. l'ex-échevin Morin en qualité de membre du Bureau d'Administration de l'Ecole Technique.

60.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant la nomination de membres du Conseil pour étudier avec eux le rapport des Ingénieurs de la Cité, re tramways.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires en l'informant que ce Conseil verrait avec plaisir ledit Bureau entreprendre l'étude de la question des tramways, surtout la question de la construction de nouvelles lignes dans les quartiers excentriques, mais que ledit Conseil ne croit pas qu'il est opportun d'adjoindre dans le moment des membres du Conseil au Bureau des Commissaires sans connaître les vues dudit Bureau sur ces questions.

61.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires pour abroger une résolution du Conseil, re homologation de lignes pour le prolongement de la rue Burnside.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

62.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération des avis de motions, par (a) M. l'échevin Turcot, pour amender le Règlement No 270 concernant les chemins; (b) M. l'échevin O'Connell, à l'effet d'abroger les Règlements Nos 328 et 498, re fermeture à bonne heure.

Sur proposition de M. l'éch. TURCOT, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer lesdits règlements en conséquence et de les inscrire sur l'ordre du jour.

63.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en première, deuxième et troisième lectures un règlement à l'effet d'amender le Règlement No 421 concernant la construction des bâtiments, Boulevard Rosemont et la rue Pie IX.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième et troisième fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement est alors lu une deuxième fois, et il est agréé.

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une troisième fois et il est agréé.

(a) A letter from Mr. Binmore, Secretary Treasurer of the Protestant Board of School Commissioners, recommending the re-appointment of Ald. Ward as School Commissioner;

(b) A letter from Mr. H. J. Silver, Sec.-Superintendent of the Protestant Board of School Commissioners, in favor of the re-appointment of Ald. Ward as School Commissioner.

Said letters were filed of record and, the vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: Mayrand, Turcot, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé—12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

59.—The order of the day being read for the appointment of a member of the Board of Administration of the Technical School,

On motion of Ald. SAINT-PIERRE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That Ald. Ménard be appointed to replace ex-Alderman Morin as member of the Board of Administration of the Technical School.

60.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, recommending the appointment of members of the Council to study with them the report of City Engineers re tramways.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed at this time would be pleased if the tramway question, especially the establishment of new lines in outlying wards were considered by them, but that the said Council does not deem it advisable to appoint any members of the Council to consider this question jointly with the Board of Commissioners, without knowing the views of said Board thereon.

61.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to repeal resolution of Council re homologation of lines for the extension of Burnside street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

62.—The order of the day being read to consider notices of motions, by (a) Alderman Turcot, to amend By-law No. 270 concerning roads; (b) Alderman O'Connell, to repeal By-laws Nos. 328 and 498, re early closing.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare a by-law accordingly, to have the same printed and to give the same its rank on the order of the day.

63.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 421 concerning the erection of buildings on Rosemont Boulevard and Pie IX street.

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council accordingly proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1 and 2 being read, the same were agreed to.

Said by-law was then read a second time and agreed to.

On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.